
Aussi beau que tous les ciels

   

un grand merci Adi !
carole

      Aussi beau que tous les ciels - mais d'une autre manière - un visage. Si attentif qu'on
le sent prêt à accueillir la moindre parole. Sans réserve. L'infini dans la douceur et
l'innocence. Et c'est tout autre chose encore qu'un ciel.
Facile en littérature, d'exploiter la laideur des choses. Comme celle du coeur humain.
Elle s'offre. Plus difficile est de faire sentir la secrète fécondité des choses. Des êtres. La
beauté de relation qui soudain brille, comme un arc-en-ciel, sous le regard intérieur.      L
e coeur de tous
 
Georges Haldas
édition L'âge d'homme
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Aussi beau que tous les ciels

Hagar  2006 by Adi Nes    As beautiful as all the skies - but in a different way - a face. So attentive that we feel itready to welcome the slightest word. Without reserve. The infinity in the sweetness andthe innocence. And it is something quite different than a sky.   Easy in literature, to exploit the ugliness of things. As the one of the human heart. Sheoffers herself. More difficult is to make feel the secret fertility of things. Of human beings.The beauty of relationship which suddenly shines, as a rainbow, under the internal look.     
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http://www.insecula.com/oeuvre/O0030824.html
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